

輝く人を紹介 町のキラッと



表紙のコメント

4月4日、豊山町の3小学校で入学式が行われました。新栄小学校の校門では、子どもたちの元気な姿が見られました。今日はから始まる学校生活楽しみだね。

広報編集委員

委員長 岩村みゆき
副委員長 作野桂子
委員 岡島政信
岡島剛
岩下竜也

寄付行為の禁止

議員はお祭りへの寄付や町内会の催しものへ差し入れすることを禁止されています。有権者が求めてもいけません。ご理解をお願いします。

次回定例会の予定

- 6月3日(月) 開会・議案説明
10日(月) 一般質問
11日(火) 議案質疑
12日(水) 福祉建設委員会
13日(木) 予算決算特別委員会
17日(月) 討論・採決・閉会

開始時間は午前9時30分から(総務文教委員会と最終日は午後1時30分から)です。議事の都合により、日程が変更になる場合があります。

2年連続全国大会に出場

野崎 大貴さん
和貴さん

編集後記

『兄弟で5つも練習をしつづねんだよね? お互いにはどうじゅう存 在?』

野崎大貴さん、和貴さん兄弟は、兄弟とも2年連続で空手道選手権「形の部」全国大会に出場されました。4月5日、練習の合間にインタービューをさせていただきました。

『兄弟を始めたきっかけは?』

大貴さん「小学1年生でスポーツ少年団の空手に入ったのがきっかけ。小さな大会で優勝して、練習に力が入った。頑張れた。やればやるだけ面白くなつた。」

和貴さん「僕は、お兄さんと一緒に年中から兄弟を始めた。」

『兄弟のじぶんなどいが好き?』

大貴さん「兄弟の形は、各自、それぞれの空気感で行ってくる。野球やサッカーと違い、ゴールなどで点が入る訳ではない。目に見えてはつきりする訳ではない。自分との戦い、じう追求すればいいか、試合に出てやつてみないとわからぬない。それがまたおもしろい。」

大貴さん「たまには、アドバイスをするけど、各自、別の空気感でやつてくるので、基本的にほののの戦いです。」

和貴さん「僕は、兄じは何も言ひません。言えません。(笑)」



『お父さんの事はどう思つてらるの?』

大貴さん・和貴さん「今、10歳で来られたのも親のサポートがあつてこそと思っています。自主練習への送り迎え、確認のための動画撮影など、いつも支えてもらつて本当に感謝しています。」

大貴さんは中学生として最後の全中大会に向けて、和貴さんは小学生として最後の大会に向けて、毎日、練習を行つています。予選が近づく中、慎重なお時間をじただきありがとうございました。応援してもらっています。

紙面から伝わるでしようか。委員全員で和気あいあいというか、侃々諤々(かんかんがくがく)と一生懸命に編集作業を行つています。多くの町民の皆さん、この議会だよりに目を通していただけます。ぜひ、ご覧下さい。

岡島 政信

